



SALAMANCA

LA USAL NOMBRA HONORIS CAUSA AL INVESTIGADOR BLAKE WILSON

La Universidad de Salamanca (Usal) nombró ayer al investigador Blake Wilson doctor Honoris Causa por su contribución al avance de los implantes cocleares. Wilson afirmó hoy en Salamanca que un total de 450.000 personas llevan implantes cocleares en el mundo, lo que representa solo el dos por ciento de los que podrían beneficiarse de sus ventajas. Wilson, que fue investido doctor Honoris Causa por la Universidad de Salamanca, recordó que hoy en día la inmensa mayoría de los usuarios de implantes cocleares son capaces de comprender el habla recurriendo únicamente a su audición. /ICAL.



El investigador Blake Wilson es investido doctor Honoris Causa. ICAL